

## El Lobo Feroz

### Cajón Desastre

Después de inaugurar la Sagrada Familia en el aniversario de la Revolución de Octubre, Ratzinger proclamará *santo* a Wojtyla el Primero de Mayo.

Por cierto: si Wojtyla declaró que el Infierno no es un *lugar*, ahora Ratzinger dice que el Purgatorio es un *estado interior*. Como diría Goethe, «Si nos quitan las metáforas, ¿qué nos queda?».

Para las indulgencias, esto es, para salir de ese *estado interior*, ir a: [http://www.devocionesypromesas.com.ar/las\\_indulgencias.htm](http://www.devocionesypromesas.com.ar/las_indulgencias.htm)

Ahí se puede comprobar que la Iglesia administra muy cuidadosamente los tiempos divinos y no sólo los humanos.

\*\*\*

Sin indulgencia ha entrado en vigor la ley antifumadores, la ley del Psoe que estimula la delación. ¡Con lo fácil que hubiera sido una regulación de espacios rigurosa como la que tienen los mexicanos desde hace décadas! ¡Ah! Los paquetes de tabaco podrían valer unos 40 céntimos de euro: todo lo demás son impuestos, que pagan los fumadores sin que se sepa qué servicio obtiene por ello. Los impuestos del tabaco son como los antiguos impuestos sobre la sal. En realidad, paradójicamente, la ley es una *cortina de humo*: se habla y habla, y nadie protesta por el aire contaminado de veras por partículas tóxicas. Que es muy igualitario y no discrimina.

\*\*\*

Ahora resulta que la señora Tura, la que ponía de rodillas y esposados a los detenidos «antisistema» cuando era consejera de Interior de la Generalitat catalana, quiere ser alcaldesa de Barcelona, tururú, alcaldesa, tururú.

El nuevo consejero de Interior de la misma Generalitat quita las cámaras colocadas por su antecesor en los centros de detención. También deroga el Código Ético de la policía autonómica. ¿Una concesión a los maderos catalanes? ¿Qué podemos pensar? ¿Ahora leña?

Por cierto: Jordi Pujol se ha vuelto independentista. Estaba en sus genes. Pero el españolísimo Fondo de Garantía de Depósitos le vino muy bien cuando llevó a la quiebra a Banca Catalana. De haberle faltado, en vez de votantes hubiera tenido manifestaciones de cuentacorrentistas gritando: ¡Volem cobrar!

El último comunicado de ETA no descarta la continuidad de la acción armada. No tienen radar; aún van con péndulo, varita de avellano, y pistola.

\*\*\*

Mariano *Cero Principios* Rajoy va dejando caer que proyecta cambiar la ley del aborto, que las centrales nucleares durarán más y que derogará la ley que permite el matrimonio entre personas

del mismo sexo. Recortes sociales, los que haga falta.

Del antiguo Tesorero del PP, Bárcenas, el que tenía toda la confianza de *Cero Principios*, ya ni se sabe donde para. Y con el tiempo todo (lo de ellos) prescribe.

Ferrovial aparece en bastantes noticias de comisiones y pagos indebidos a organizaciones políticas, y como si nada. No se mata a la gallina de los huevos de oro.

Y, hablando de esto último, Artur Mas, en su papel de *President*, ha pretendido que no se procese a la gente de su partido liada en el escándalo del *Palau de la Música*. Cree, con tradición y fundamento, que el cohecho se resuelve por vía electoral. Por cierto, ¿estuvo Mas en la boda de la hija de Millet? ¡Queremos las fotos!

Parece que Fabra se está levantando a sí mismo una inmensa estatua en Castellón. (Por cierto, en la hermosísima Catedral de Mallorca, junto al decorado de Barceló, el *honorable* Jaume Matas es mencionado en un cartel). Pero eso no es anormal: en Barcelona hay un monumento a un negrero y otro a quien financió los bombardeos de la ciudad durante la guerra civil, todo en la misma calle.

\*\*\*

Revolución democrática aún indecisa en Túnez a la hora de escribir estas líneas. Han echado a un dictador, pero el poder político no es aún democrático. Un cambio laico (se trata de una sociedad políticamente laica) y democrático en Túnez sería una bonísima noticia en este mundo de desastres.

Otra buena noticia es que el gobierno vasco va a hacer algo para que el derecho constitucional a la vivienda no sea del todo papel mojado.

\*\*\*

Nos llaman catastrofistas, pero somos catastrofóbicos. Con lo de *jóvenes antisistema* aciertan a medias: no todos somos jóvenes.

enero 2011